
2021年9⽉16⽇開会 (通算116回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

我等の生業

会長挨拶

 緊急事態宣言が延長になり、残念ながらまたまたネット例会となってしまいました。

 ちょっと独り言ですが…

ワクチン接種を推進しながらも、最初にワクチンを接種した方々はそろそろ3回目の接種も行っていかなければ

ならない。コロナ対策だけでもまだまだ課題は山積みですね。そんな中で総裁選からの衆院選。9月末で緊急事

態宣言は終わらせ、10月11月の選挙期間は伸び伸び遊ばせて、また12月1月の忘年会や新年会時期に再びマンボ

ウかなんか出すんでしょうね〜。ワクチンではなく治療薬ができるまではこのままの状態が続くのですかね??

 今日は会社のお話をさせていただきます。
矢場とんは昨年3月に羽田空港国際線の新ビルに出店予定でしたが、まだオープンできない状態が続いていま

す。もちろんこんな状況下でオープンされたくないですが、デベロッパーからは今年度内にオープンできたらい

いなとは思いながらも全く見えないです…と言われています。引き渡しを延期にしているので家賃等は全くかか

りませんが、お店は完成していますので返済だけはしております。

デリバリーや通販サイトでの売上は300%以上アップしておりますが、全体売上の5%満たない部門だった為損失

をカバーするまではいきません。

8年前に松坂屋地下にテイクアウト専門店を出店した時「おうちで矢場とん」をテーマに掲げ進んできました

が、リアル店舗の忙しさを言い訳にテイクアウト商品の開発が遅れた事が今回の甘さに繋がっていると猛省して

おります。

今はテイクアウト商品の強化が一番の課題で取り組んでおり、この分野の売上を1000%くらいアップさせていく

事を目標としております。

飲食業界はだいたいこんな感じであるのではないかな??と思います。

皆さんの会社もコロナ禍で大きく変わり、様々な工夫をしながら対処しているかと思います。

またいろいろな業種の現状も教えていただき勉強させていただきたいです。

http://miyanomori-rc.jp/index.php


 私はたまに会社の成長について講演をさせていただく事があります。その1つの手法で「未来の組織図を描こ

う」と伝えています。皆さんの会社に人事部や広報部はありますか??無い会社が多いと思います。うちもありま

せんでした。しかし人事部の仕事や広報部の仕事はありますよね??誰かが兼務しているだけで、その部署の仕事

はたくさん行っていると思います。うちも1店舗だった頃は人が足りなくなったら求人を出して面接して、ユニ

フォームを揃えて、シフトを作ったりしておりました。またテレビの取材や雑誌の取材、地下鉄やバスに広告を

出したりなどもしておりました。つまり当時の私はキッチンの責任者でありながら人事部と広報部の仕事も兼務

しておりました。しかしながら人事部と広報部の仕事はその場しのぎの仕事しかできていませんでした。

私がやっているからキチンとできないんです。

だから「未来の組織図」には総務部、経理部、財務部、人事部、広報部、店舗開発部、店舗管理部、店舗営業

部、法人営業部、通販営業部、海外事業部…などキチンと分けて描いています。またそれぞれの部署の職務分掌

も想像が付く範囲で全て記載します。まだまだこれだけの部長はおりませんし、そこまでの生産性のない部署も

多いです。そんな部署の部長はとりあえず兼務で同じ名前を記載します。そうする事でキチンとできている仕事

とできていない仕事がハッキリと見えてくるからです。できていない仕事にはまだまだ可能性があります。そこ

を伸ばしていく事が会社の成長に繋がるのです。

上手に伝えられないので、細かく聞きたい方は個人的にいつでもご連絡ください。

私はヒマな時よく広告の裏紙に「未来の組織図」を描いています。皆さんもぜひやってみてください。

 私がJCの頃に教わった言葉ですが、 

「JCは過去を語る団体ではない。未来を語る団体である!」 

この言葉はロータリーにも会社にも当てはまる言葉であります。

「名古屋宮の杜ロータリークラブは未来を語る団体である!」 

みんなで未来を語り、もっともっと世の中に刺激を与えられるようなロータリークラブにしていきましょうね! 

 これからもよろしくお願いします。

幹事報告

●本日は新型コロナウイルス感染症拡大予防の為、HP上(E方式)での例会開催となります。 

●佐賀・長崎豪雨災害(2740地区)の義捐金をニコボックスより￥50,000寄付しました。 

●9/22に開催を予定していた米山記念奨学委員長会議及び第25回米山学友会(愛知)総会は11/19(金)に延期となり

ました。

●9/24に開催を予定していた社会奉仕委員長会議は2/14(月)に延期となりました。 

●9/6(月)に第1回5周年記念実行委員会スタッフ会議が開催されました。 

●9/22(水)16:00〜@事務局で5周年記念実行小委員会の開催を予定しております。 

●9/30開催予定の第2回IDMが下記に延期となりました。 

10/28(木)18:00〜@コンセプトエフブンノイチ(第1回同様) 

●本日、11:00〜@ZOOMにて第3回定例理事会が開催されました。 

●次回例会は、10/7(木)12:10〜13:30@若宮の杜迎賓館 

 例会前に第4回定例理事会を予定しております。 

※次々回例会は夜間(家族会)です。事務局より改めてご案内申し上げます。



委員会報告

【出席委員会】

・出席率

(前回) 

第115回ネット例会(9/1) 

出席率:48/48名 100% 

※出席免除者除いて計算

2021学年度米山記念奨学生 

イ・ジェギョン氏より

 こんにちは。
米山奨学生のイジェギョンです。いつもお世話になっております。

 皆様、今月もオンラインということでとても残念だと思います。

 今日は私の最近のことを話したいと思います。
私は今月から学校が始まり、学校では団体ワクチン接種を行っております。

私は昨日1次接種を受けました。 

また、来月、10月からは無印良品カフェアンドミールという無印良品系列のレストランでアルバイトを始めるよ

うになりました。

日本に来て一人暮らしをしながら料理に興味を持った私は普段韓国料理かパスタのような自分が好きな、よく食

べるような食べ物を作ることばかりでした。

日本の家庭食とかも作りたかったですが、その種類やレシピがよく分からなかったところ、たまたま食べに行っ

て、美味しかった和食という感じの食べ物があったのでそれを学びたくて応募し、3年生であるにも関わらず、

受かりました! 

(本格的に専門的ではないですが、普段家でやって食べるものをいくつか添付します) 

 



 

 この夏休みの間、就活も始まっている友達も多くて焦ったりもしましたし、本当に何がやりたいのかを考える
時間になりました。

何に興味を持っているのか、どのようなことに熱意が出るのかなどですね。

関心事とはまったく関係のない業界とかも挑戦したりしましたが、やはり面白くなくて続けられなかったです。

その後、ある日まだ若いし、自分が好きなものを粘りもって続けていけばいつかは形になると思いました。

焦って何かをやったら結局何にもならないような気がしたと思います。

まだ若いのでやりたいことがいっぱいあります。

できることをもっとできるようにするためこの秋学期も頑張りたいです! 

対面では直接は会えておりませんが、何かあったら聞いていただける皆様がいるということを安心に考えており

ます。

いつもありがとうございます。

 本日も長い話させていただきました。ありがとうございます。
 

その他

■ガバナー月信

下記よりご覧ください。

ガバナー月信9月号 

■地区アプリ

地区からの色々な情報通知を下記の地区アプリより受け取ることができます。

是非ダウンロードして頂きますようお願い申し上げます。

iPhoneの方はこちら 

Androidの方はこちら 

■マイロータリー

マイロータリーの登録をされていない方は下記よりご登録お願い申し上げます。

ロータリアンの方皆様へご登録をお願いしております。

マイロータリー登録

→登録するメールアドレスは必ず入会時に当クラブ事務局へ登録されたメールアドレスにてお願い申し上げま

す。

http://miyanomori-rc.jp/upload/d_news/files/%E3%82%AC%E3%83%90%E3%83%8A%E3%83%BC%E6%9C%88%E4%BF%A19%E6%9C%88%E5%8F%B7.pdf
https://apps.apple.com/jp/app/rotary-2760/id1468627055
https://play.google.com/store/apps/details?id=jp.co.mediaart.rotary2760
https://my.rotary.org/ja/signup

